Auf den Spuren des



Neue Broschüre: M. Klappacher, C. Steiner, G. Anzengruber, A. Hosp und W. Wintersteller.

Foto: Maier

Gewerbes

Eine neue Broschüre nimmt Interessierte mit auf die Spuren des Halleiner Gewerbes.

"HALLEIN. Unter dem Titel "Werk:stadt Hallein" erschien kürzlich eine neue Broschüre, in der die wichtigsten Schauplätze der Halleiner Gewerbegeschichte zusammengefasst sind. Auf einem eineinhalbstündigen Stadtrundgang gibt die Broschüre interessierten Bürgern und Besuchern die wichtigsten Details und Hintergrundinformationen zur Entwicklung des Halleiner Gewerbes.

Gratis in den Geschäften

Erstellt wurde die Broschüre durch eine Zusammenarbeit des Regionalverbandes, der Wirtschaftskammer und der Stadtgemeinde. Wissenschaftlich begleitet wurde das Projekt durch den Historiker Wolfgang Wintersteller. "Hallein war immer schon ein wirtschaftliches Zentrum. Die Geschichte der Stadt war natürlich stark vom Salz geprägt, aber nicht nur. Wir haben noch viel mehr zu bieten", erklärt er. Das

"Hallein war immer schon ein wirtschaftliches Zentrum."

WOLFGANG WINTERSTELLER

8.000 Euro-Projekt wurde als Leaderprojekt bei der EU eingereicht diese übernahm 50 Prozent der Kosten. Der Rest wurde durch die Stadt Hallein und die Tennengauer Gemeinden finanziert. Die 1.500 Broschüren sind ab sofort kostenlos in vielen Halleiner Geschäften sowie bei der Stadtgemeinde, der Wirtschaftskammer und dem Tourismusverband erhältlich.